

AUTOMOBILISME
Un doigt qui coûte cher

Juan Pablo Montoya, pilote NASCAR, doit payer une amende de 10 000 dollars. Lors d'essais privés, l'ex-McLaren avait adressé un geste obscène à un adversaire, en direct à la TV. /si

**Marlies Schild tombe la tête la première!**

Marlies Schild victime d'une lourde chute lors de tests de skis sur un glacier. La slalomeuse autrichienne a été hospitalisée avec une commotion cérébrale et diverses contusions. /si

**COURSE À PIED****Territoires marqués**

Jean-Michel Aubry et Laurence Yerly ont remporté la première étape du 22e BCN Tour hier soir à Couvet. Avec un total de 1557 concurrents, la fréquentation est en légère baisse par rapport à l'an dernier.

EMILE PERRIN

«A Couvet, on a toujours droit à quelques gouttes.» Christophe Otz, grand patron du BCN Tour, ne pensait pas si bien dire. A peine avait-il eu le temps de finir sa phrase qu'un orage s'abattait sur le Val-de-Travers. Quelque 40 minutes plus tard, la météo redevenait plus clémente. Pas de quoi fouetter un chat, donc.

Cela n'a pas empêché les ténors de «se tirer la bourre». Ainsi, Jean-Michel Aubry a fait sienne cette première levée du millésime 2007. Le citoyen de Cortaillod a «mis» le tenant du titre Gilles Bailly à 45 secondes. «Il y a une dizaine de jours, je lui avais pris une minute. Je savais donc qu'actuellement je suis un peu plus en forme que lui» assurait le vainqueur du jour. «J'ai donc pris la course à mon compte et l'ai lâché après environ 3,5 km.»

Alors pourquoi ne pas profiter de l'aubaine? «Il ne faut pas se leurrer, Gilles Bailly va monter en puissance. Je suis satisfait de ma course même s'il m'a repris un peu de temps dans la descente. Sur le tour, il faut être prêt tout de suite. J'ai réalisé une bonne entrée



TOUTE SEULE Laurence Yerly a déjà creusé un écart important avec ses rivales. (DAVID MARCHON)

en matière» confiait-il. Lauréat l'an dernier, Gilles Bailly avouait «en avoir ch...». «Dans la première côte, ça allait encore, mais les deuxième et troisième bosses m'ont fait mal.» Toutefois, le citoyen de Romont (BE) ne faisait pas une maladie des 45 secondes qui le séparent du vainqueur. «Je savais que Jean-Michel tenait la forme. Le tour est long et j'ai essayé de ne pas terminer à plus d'une minute. Personne n'est jamais à l'abri d'un jour sans comme il en a connu un l'an dernier à Chézard.» Malgré cet écart, Gilles Bailly ne s'avoue de loin pas vaincu. «J'espère que dans deux étapes je serai au top. Je vise le triplé, mais si je termine sur le podium ce sera déjà pas mal» poursuivait le vainqueur des deux dernières éditions.

Chez les dames, en l'absence d'Angéline Joly, c'est l'inévitable Laurence Yerly qui a dicté sa loi. «Tout était parfait» jubilait-elle. «Je ne savais pas trop où me situer, mais il semble que je me trouve sensiblement au même niveau que l'an dernier. Le tour est vraiment beau, il l'est encore plus quand on se retrouve devant. J'espère continuer sur cette lancée.» Première dauphine, Vinciane Cohen-Cols avouait ne pas se faire d'illusions quant au classement scratch. «Je serais contente de terminer dans le Top 5 au général» glissait-elle.

Les premiers leaders ont donc marqué leur territoire, qu'ils s'efforceront de défendre dès la semaine prochaine à Cernier. /EPE

Les anonymes

«La pluie était la bienvenue.» Comme beaucoup de monde, Bruno Rüegger (64 ans, photo David Marchon) a apprécié l'averse survenue peu avant le départ de cette première étape. Le citoyen de La Neuveville apprécie «la bonne ambiance qui règne sur le tour», même s'il ne le disputera pas en entier. «En



moyenne, j'essaie de prendre part à une épreuve par mois dans la région» assure-t-il. «Peut-être que je serai au départ d'une autre étape, mais j'ai choisi celle-ci car elle me paraissait la plus abordable. Le parcours m'a plu et j'ai pris du plaisir. Comme à chaque fois, sinon je ne reviendrais pas» rigole-t-il encore à peine essoufflé. Le sport, Bruno Rüegger en est mordu. «Hier, je suis allé skier à Adelboden, pour profiter jusqu'au dernier moment» reprend-il. «Je pratique également le cyclisme. Tant que la forme est là, j'en profite.» /epe

Mais encore**■ Merci la police**

La rentrée scolaire est toujours synonyme de campagne de contrôle radar. Si le mercredi après-midi c'est relâche pour les écoliers, la police n'avait pas ménagé ses efforts, puisqu'elle s'est fait un malin plaisir de poser un radar à Rochefort, passage obligé pour de nombreux concurrents. Beau geste!

■ Belle mentalité

Comme le veut la coutume, tous les participants au BCN Tour ont droit à leur T-shirt. Comme si le geste des organisateurs ne lui suffisait pas, un petit futé a trouvé intelligent de falsifier le coupon et de repasser, visiblement sans gêne, au bureau pour faire le plein. Sans commentaire!

■ Drôle d'échauffement

Si le beau temps régnait sur une majeure partie du canton hier, Couvet a donc essuyé un bel orage une heure avant le départ. De nombreux candidats ont donc rejoint le Centre sportif au pas de course et habillés... en civil pour passer entre les gouttes. C'est tout ça de gagner sur l'échauffement. /epe

Ça chauffe à Moscou

L'équipe suisse de hockey a effectué son premier entraînement à Moscou, à trois jours de son premier match des Mondiaux contre la Lettonie. Ralph Krueger n'a pas ménagé ses hommes lors de cette séance. Les Suisses se sont entraînés sur une patinoire annexe de l'imposante Chodinka, où ils affronteront les Lettons samedi (14h15).

«Aujourd'hui aussi, l'intensité de l'entraînement sera assez élevée» a précisé Ralph Krueger. Après l'entraînement, les Suisses sont allés visiter la célèbre Place rouge, avant un rendez-vous à l'ambassade de Suisse. /si



KRUEGER Le coach national fait monter la pression à Moscou. (KEYSTONE)

Classements après la première étape**Messieurs**

Toutes catégories: 1. Jean-Michel Aubry (Cortaillod) 34'45"1. 2. Gilles Bailly (Romont BE) à 44"6. 3. Antonio Oliveira (Ecublens) à 58"0. 4. Fred Renard (F-Besançon) à 1'03"1. 5. Pascal Schneider (La Brévine) à 1'15"2. 6. Yvain Jeanneret (La Locle) à 1'29"0. 7. Tony Marchand (Villeret) à 1'34"3. 8. Alexandre Rognon (F-Le Belieu) à 1'41"0. 9. Claude Därendinger (Concise) à 2'04"8. 10. Jonathan Raya (Fleurier) à 2'23"1.

Élites (1978-1987): 1. Alexandre Rognon (La Chaux-de-Fonds) 40'10"4. 2. Pierre-Alain Chételat (Saingnégier) à 1'15"0. 3. Patrick Vauthier (Les Vieux-Prés) à 1'32"0.

Seniors I (1968-1977): 1. Jean-Michel Aubry 34'45"1. 2. Gilley Bailly à 44"6. 3. Antonio Oliveira à 58"0.

Seniors II (1958-1967): 1. Didier Fatton (Dombresson) 37'19"2. 2. René Bel (Le Cerneux-Péquignot) à 1'14"1. 3. Pascal Cobos (Bevaix) à 1'17"7.

Vétérans I (1948-1957): 1. Harry Huber (La Chaux-de-Fonds) 40'10"4. 2. Pierre-Alain Chételat (Saingnégier) à 1'15"0. 3. Patrick Vauthier (Les Vieux-Prés) à 1'32"0.

Vétérans II (1947 et plus âgés): 1. Claudy Rosat (La Brévine) 44'35"4. 2.

Armin Schaller (Neuchâtel) à 53"3. 3. Walter Tramaux (Estavayer-le-Lac) à 3'16"7.

Juniors (1988-1992): 1. Michaël Verniers (Savagnier) 37'48"5. 2. Ken Meyer (Savagnier) à 1'14"6. Antoine Grisel (Vauxmarcus) à 1'45"6.

Dames

Toutes catégories: 1. Laurence Yerly (Dombresson) 40'48"0. 2. Vinciane Cohen-Cols (Savagnier) à 3'37"3. 3. Sirine Gontara (F-Pontarlier) à 3'45"1. 4. Christelle Jouille (Les Brenets) à 3'47"2. 5. Christiane Bouquet (Sainte-Croix) à 3'47"9. 6. Roxane Woodtli (Chézard) à 4'14"6. 7. Aurélie Germann (F-Les Longevilles Mont d'or) à 4'45"9. 8. Marion Cochand (Le Landeron) à 4'50"9. 9. Marianne Cuenot (Le Cerneux-Péquignot) à 5'06"9. 10. Evelyne Gaze Stauffacher (Dombresson) à 5'34"2.

Dames I (1978-1987): 1. Sirine Gontara 44'33"1. 2. Aurélie Germann à 1'00"8. 3. Nathalie Benoit (La Chaux-de-Fonds) à 3'06"9.

Dames II (1968-1977): 1. Laurence Yerly 40'48"0. 2. Christelle Jouille à 3'47"2. 3. Roxane Woodtli à 4'14"6.

Dames III (1958-1967): 1. Vinciane

Cohen-Cols 44'25"3. 2. Christiane Bouquet à 10"6. 3. Marianne Cuenot à 1'29"6.

Dames IV (1957 et plus âgées): 1. Silvana Ferrari (Couvet) 53'37"2. 2. Céline Déry (Cortaillod) à 37"3. 3. Anny-Claude Messerli (Travers) à 2'12"2. Juniors (1988-1992): 1. Marion Cochand 45'38"9. 2. Nadia Aeby (La Brévine) à 2'30"8. 3. Saraie Gosteli (La Brévine) à 4'50"9.

Kid's tour**Garçons**

Cadets (1992-1993): 1. Yannick Chautems (Bôle) 16'03"7. 2. Quentin Christe (Neuchâtel) à 58"1. 3. Clyde Engel (Saint-Blaise) à 1'09"4.

Ecoliers A (1994-1995): 1. Antoine Grandjean (La Chaux-de-Fonds) 16'59"9. 2. Yvan Fatton (Dombresson) à 52"8. 3. Tristan Jornod (Les Verrières) à 1'19"5.

Ecoliers B (1996-1997): 1. Arnaud Puemi (Boudry) 9'42"0. 2. Maxime Lacreuse (Dombresson) à 0"6. 3. Gaël Casati (Bienne) à 2"8.

Ecoliers C (1998 et plus jeunes): 1. Guillaume Wyrsch (Neuchâtel) 10'44"6.

2. Arno Wust (Neuchâtel) à 21"3. Maxime Voyame (Chézard) à 26"4.

Filles

Cadettes (1992-1993): 1. Lauriane Fattou (Noiraigue) 18'55"1. 2. Julia Argilli (La Sagne) à 35"8. 3. Kim Maradan (La Brévine) à 1'00"2.

Ecolières A (1994-1995): 1. Coralie Gibson (Cortaillod) 18'24"8. 2. Julie Demarne (Neuchâtel) à 46"5. 3. Lea Mettler (Nods) à 52"1.

Ecolières B (1996-1997): 1. Carole Marullaz (Colombier) 10'33"9. 2. Julie Delay (Les Ponts-de-Martel) à 12"7. 3. Sarah Delay (Les Ponts-de-Martel) à 29"5.

Ecolières C (1998 et plus jeunes): 1. Jordane Jaunin (Yverdon) 11'07"8. 2. Julia Lacreuse (Dombresson) à 5"6. 3. Florence Buchs (Les Hauts-Geneveys) à 38"7.

Prochaine étape: mercredi 2 mai à Cernier (11,5 km, +228 m).

Les classements intégraux sont disponibles sur internet aux adresses suivantes: www.lexpress.ch, www.limpartial.ch et www.sportplus.ch.

